

# Zweiter Platz für Rudolf

**TRIATHLON** / Rückstand vom Schwimmen war für den Sieg trotz Bestzeiten am Rad und beim Laufen einfach zu groß.

VON CLAUDI STUMPFER

Michaela Rudolf aus Pyhra, die vor drei Wochen beim Ironman in Kärnten als zweitbeste Österreicherin und Gesamtsiebte bei den Frauen für Furore gesorgt hat, kann sich schon wieder über Silber freuen. Beim olympischen Triathlon im Behördehafen von Krems wurde sie nur von der deutschen Topathletin Renate Forstner geschlagen. „Und das auch nur, weil ich im Schwimmen zu schwach bin“, weiß Rudolf selbst. Auch ihre Bestzeiten am Rad und beim Laufen reichten nicht ganz, um den gewaltigen Rückstand von 4:30 Minuten aus der ersten Disziplin wettzumachen.

Rudolf, die den Wettkampf aus der Vorbereitung für die WM auf Hawaii im Oktober heraus bestritten hat, klagt auch über einen gewissen Erwartungsdruck, der mittlerweile zu spüren sei. „Vor dem Bewerb hatte ich daher eher ein mulmiges Gefühl“, ging es für sie erst ab der Radstrecke gut voran. Auf der Laufstrecke



Michaela Rudolf ist am Fahrrad und beim Laufen eine der stärksten Österreicherinnen. Ihr Manko ist noch das Schwimmen. FOTO: ZVG

hatte sie dann nur noch Forstner vor sich, die als Gesamtvierte aus dem Wasser gestiegen war, mitten unter den Top-Herrn wie Langbrantner, Frühwirth und Co. Beim Laufen lief es dann für Rudolf bei großer Hitze sehr gut - „bestes Training für Hawaii“, meinte

sie - am Ende blieben dennoch fast drei Minuten Rückstand auf Forstner.

Kein Wunder, dass Rudolf zuletzt auch das Schwimmtraining forciert hat. Insgesamt trainiert die Lehrerin derzeit jede Woche 22 Stunden, sechs davon im Wasser.

## Erfolgreicher Landesmeister

**REITSPORT** / Georg Wels sicherte sich den Titel bei der Landesmeisterschaft.

Bei den NÖ Landesmeisterschaften im Springreiten in Hetzmannsdorf bei Korneuburg holte sich der St. Pöltner Georg Wels vom Team Gebath am Wasserberg bei den Junioren den Titel.

Der 16-Jährige blieb mit seinem siebenjährigen Fuchswalch Ilias als einziger Starter in allen Umläufen fehlerfrei. Somit konnte er auch den für den RC Zendorf startenden David Harm aus Prinzerstorf auf den zweiten Platz verwei-



Auf dem Weg zum Titel: Georg Wels sicherte sich bei den Landesmeisterschaften den Titel.

## Fischer Zweite bei Kodak-Masters

**REITSPORT** / Stössinger nach viertem Qualirang im CSN-Bin Mistelbacher

Das Mistelbacher Turnier am vergangenen August-Weekend wurde im Rahmen für Team Superfischer von Alfred Fischer. Mit Argentinien Stössinger das CSN-B im Hauptbewerb, dem BISS-Masters, geritten in der Klasse LM, folgreich ab: Er holte sich den zweiten Rang in dieser Prüfung im Mistelbacher Turnier, musste sich dabei nur Jörg Schlegel geschlagen geben.

„Insgesamt haben alle Pferde der Hitze und der Parcours Tribut gezahlt“, sagte Fischer, der sich über seinen zweiten Rang im Stechen nicht freuen konnte. Im Stechen wurde er von Gegnern konfrontiert. Am vergangenen Samstag war Fischer bereits in der Qualifikation der BISS Kodak Masters, geritten in der Klasse LM, Viertplatzierter geworden.

### KURZ NOTIERT

#### DESSURREITEN

**Erfolge.** Bei den Landesmeisterschaften der ländlichen Reiter in Amstetten wurde das Team des RC St. Pölten bei den schwierigen Wetter- und Platzverhältnissen am besten zu Platz 1. In der Einzelwertung erreichte Ingrid Bentza den dritten Platz bei den Damen. Am Ende wurden die Exoon geritten von Rudolf Pythagoras geritten von Spenlhof, als erfolgreichste der Klasse A bzw. L ausgezeichnet.

### ERGEBNISSE

#### VOLTIGIEREN

EM 2009 in Malmö.  
**Junioren Damen:** 2. Nina Braun/ Club (Gut Sonnenhof/Markgräfenriedl, NÖ); Cornelia Trimmel (Club 43, NÖ).  
**Junioren Herren:** 6. Florian Fritz/ M (VG Wildegg, NÖ); ... 10. Simon Wiedl (RV St. Pölten-Wagram, NÖ); 11. Jörg Schlegel/ Klaus Haidacher (VG Pölling).  
**Senioren Damen:** 4. Christa Kristofic Schandl (Reitstall St. Florian/ Wolfsgut Steffi Kowald/ Michaela Tiefenbacher Jasmin Gipperich (Tirol)).  
**Senioren Herren:** 8. Stefan Csandl/ M (Wien); ... 16. Nikolaus Luschni/ M (VG Wildegg, NÖ).